



PRI, PAN y PRD relanzan coalición electoral entre dudas sobre selección de candidaturas

La coalición Va por México anunció su resurgimiento como alianza electoral. Determinó que en Partido Revolucionario Institucional (PRI) será el encargado de definir las candidaturas presidenciales este año en los procesos electorales Estado de México y Coahuila. Mientras que en 2024 el Partido Acción Nacional (PAN) será el responsable de definir la candidatura presidencial y para la jefatura de la Ciudad de México. Sin embargo, posteriormente, el líder del PRI, Alejandro Moreno, rechazó que el PAN vaya a designar al candidato presidencia de la oposición para las elecciones de 2024 como se dijo en la conferencia del relanzamiento de la alianza y advirtió que el blanquiazul sólo conducirá el proceso electoral de la coalición Va Por México.

“No es designación, es el procedimiento para que le PAN conduzca el proceso para que el PAN y signe la candidatura basado en un proceso democrático y de transparencia”, aclaró el líder del PRI.

Ejemplificó con las elecciones de Hidalgo y Durango: “el PAN signó el proceso y en un estado fue Carolina Viggiano (PRI) y en el otro fue Esteban Villegas (PAN), y lo dijo Marko Cortés, ellos van a impulsar con la coalición un perfil que no necesariamente tiene que tener militancia partidista, va a tener la participación de la sociedad, hay que ser muy claros, es un gran acuerdo y vamos a ganar el 23 y el 24”, dijo. Los dirigentes nacionales de los tres partidos, Marko Cortés, del PAN; Alejandro Moreno, del PRI; y Jesús Zambrano, del PRD, afirmaron que con estas decisiones en 2023 y 2024 ganarán las elecciones. El dirigente panista Marko Cortés aseguró que estas decisiones se tomaron en su consejo nacional de durante el mes de diciembre, mientras que el PRI también hizo lo propio. Preciso que estas alianzas se extenderán en ruta a gobiernos de coalición, en caso de ganar las elecciones; y también como alianza legislativa en los congresos federales y estatales. Los dirigentes señalaron que el partido encargado de definir cada candidatura “lo hará bajo sus reglas democráticas estatutarias”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA SILLA ROTATA

13/01/2023

LEGISLATIVO

También se determinó que los candidatos serán elegidos, con independencia de su filiación partidista, "con buen prestigio, capacidad de gobernar y que garanticen condiciones para gobiernos de coalición". Bien abrir una puerta a que participen integrantes de la sociedad civil interesados en alguna candidatura. Cortés estuvo acompañado de la senadora Josefina Vázquez mota y el presidente de la Cámara de Diputados Santiago Creel.

<https://lasillarota.com/metropoli/2023/1/12/pri-pan-prd-relanzan-coalicion-electoral-entre-dudas-sobre-seleccion-de-candidaturas-409573.html>